

Revue de presse hebdomadaire des journaux

Semaine du 22 au 28 avril 2023

Journaux consultés :

Actualités-L'Étincelle

La Pensée de Bagot

La Tribune

Le Reflet du Lac

La famille Goyette dans le top 10 provincial



[PreviousNext](#)

article

$\frac{1}{2}$

Patrick Trudeau ptrudeau@lereflletdulac.com

L'équipe de basket cadet féminin (div. 3) des Carnicas de La Ruhe a mis officiellement un terme à sa saison 2022-2023 en obtenant la 9e place lors des Championnats provinciaux scolaires, qui étaient disputés à Sherbrooke du 14 au 16 avril.

Après avoir échappé son match inaugural face au Collège Jean-Eudes, la formation magogoise a enchaîné trois victoires consécutives pour clore le tournoi en beauté.

Dirigés par le célèbre trio de la famille Goyette (Sylvain Goyette/Catherine Goyette/Sylvie Côté), les Carnicas avaient précédemment remporté la double couronne régionale des Cantons-de-l'Est avec un parcours parfait de 14-0, incluant la saison régulière et les séries.

De leur côté, les Carnicas cadets masculins D3 ont aussi conclu leur saison en terminant au 7e rang des Championnats provinciaux scolaires, disputés cette fois à Montréal.

Les représentants de La Ruhe ont remporté leur joute initiale face à Laurentides-Lanaudière, avant de s'incliner dans leurs deux rencontres suivantes.

À noter que la troupe dirigée par Sylvain et Jacob Latendresse (un duo père-fils) avait aussi remporté la double couronne sur la scène régionale, grâce à une fiche combinée de 16-0.

Justin Bergeron poursuivra sa carrière en France



[PreviousNext](#)

1

article

Patrick Trudeau ptrudeau@lereflletdulac.com

Après deux saisons prolifiques avec les Patriotes de l'UQTR (circuit universitaire), le Magogois Justin Bergeron fera officiellement son entrée au hockey professionnel la saison prochaine en s'alignant avec les Gothiques d'Amiens, une équipe évoluant dans la Ligue Magnus.

Cette ligue est celle qui présente le calibre le plus élevé en France et l'équipe des Gothiques, composée en majorité de joueurs français, regroupe aussi quelques Québécois, tout en étant dirigée par Mario Richer, un ancien adjoint de Mario Durocher avec les Cantonniers de Magog à la fin des années 1990.

C'est d'ailleurs Richer qui a convaincu Justin Bergeron et son coéquipier Zachary Lavigne (un autre ex-Cantonnier) de faire le saut à Amiens, une ville de la Picardie. Il pourrait même y avoir d'autres joueurs des Patriotes annoncés sous peu, selon ce que laisse entendre le site web des Gothiques.

« Ça facilite un peu les choses de savoir que j'aurai au moins un ancien coéquipier dans l'équipe. En plus, on s'en va là-bas avec nos conjointes, alors ce sera autant une belle expérience de vie que de hockey », indique Bergeron, l'un des meilleurs défenseurs universitaires au pays au cours des deux dernières saisons.

« J'ai toujours gardé en tête de jouer en Europe, si ça ne débloquent pas en Amérique du Nord. Signer un premier contrat professionnel et me consacrer uniquement au hockey, c'est un rêve qui devient réalité », avoue le défenseur de 22 ans.

Seul Magogois d'origine ayant mis la main sur la Coupe Memorial – en 2019 avec Rouyn-Noranda - , Justin Bergeron a connu une belle carrière de quatre saisons dans la LHJMQ avant de poursuivre dans la même veine avec l'équipe de l'UQTR.

Au cours des 15 derniers mois au hockey universitaire, il a notamment été champion canadien (2022) et demi-finaliste (2023), en plus d'aider le Canada à remporter la médaille d'or lors des Jeux mondiaux universitaires à Lake Placid, en janvier dernier.

Nul doute qu'il est attendu à bras ouverts chez les Gothiques.

Les nageurs de la relève se signalent à Magog

PATRICK TRUDEAU

ptrudeau@lerefletdulac.com

PISCINE. Les jeunes athlètes du Club de natation Memphrémagog ont profité d'une compétition à leur domicile (piscine du Centre sportif La Ruche) pour arracher une trentaine de médailles, le week-end dernier à Magog.

Cette compétition s'adressait aux nageurs et nageuses de moins de 13 ans et constituait la finale régionale du circuit ANCQERY (Association de natation Centre-du-Québec, Estrie et Richelieu-Yamaska). Neuf clubs y étaient représentés, pour un total de 194 participants.

Pénélope Rheault (5 médailles d'or) et Somalie Tremblay (3 médailles d'or et 2 de bronze) ont été particulièrement dominantes avec quatre médailles chacune.

Nathan Gauvin (4 médailles), Léa-Rose Proulx (4 médailles), Timothé Bélanger (3 médailles), Liam Proulx (3 médailles) et Antoine Bélanger (2 médailles) ont aussi affiché des podiums multiples.

Léonie Caron, Benjamin Gauvin, Olivia VanDamme et Léonie Doré ont complété la récolte du club magogois avec une médaille chacun.

Notons que Pénélope Rheault et Markus Rousseau ont été nommés nageuse et nageur de l'année pour le Club de natation Memphrémagog.



Les jeunes du Club de natation Memphrémagog ont fait belle figure lors de la finale régionale présentée à la piscine du Centre sportif La Ruche. (Photo gracieuseté - Club de natation Memphrémagog)

Les vétérans récoltent 39 médailles aux provinciaux

PATRICK TRUDEAU

ptrudeau@lerefletdulac.com

MAÎTRES-NAGEURS. Les vétérans de la région ont terminé de belle façon leur saison de compétitions en totalisant 39 médailles lors des Championnats provinciaux des maîtres-nageurs, qui se déroulaient du 14 au 16 avril à Montréal.

La MRC de Memphrémagog y était représentée par huit athlètes, tous des habitués

du podium.

Denise Latreille (6 médailles, dont 4 d'or) y a fait belle figure, tout comme son conjoint Bertrand Thériault (6 médailles, dont 5 d'or).

Marco Veilleux (5 or) et Roberto Figueroa (4 or).

Malgré des traitements pour le cancer, Lina Courtois a totalisé 7 médailles (dont 3 d'or) alors que son conjoint Serge Saint-Pierre montait sur le podium à 3 reprises (2 d'or).

Angèle Southière (5 médailles, dont 1 d'or) et Marc Samson (3 médailles, dont 1 d'or) ont complété le palmarès régional.

À noter que Denise Latreille s'est vu décerner un certificat lors du week-end pour avoir remporté le maximum de points dans sa catégorie d'âge.

Pas moins de 484 nageurs en provenance de 48 clubs étaient inscrits à cette compétition annuelle.

Appel de candidatures

Conseil d'administration

Le Centre de services scolaire des Sommets (CSSDS) est à la recherche de trois représentants de la communauté pour siéger à son conseil d'administration.

- Une personne âgée de 18 à 35 ans
- Une personne ayant une expertise en matière de gouvernance, d'éthique, de gestion des risques ou de gestion des ressources humaines
- Une personne issue du milieu communautaire, sportif ou culturel

Pour obtenir le formulaire de mise en candidature et les critères d'éligibilité, visitez le cssds.gouv.qc.ca/conseil-dadministration.

Modalités de mise en candidature

Le formulaire de mise en candidature doit être transmis au plus tard le 14 mai 2023 à 16 h.

Processus de désignation

Les trois membres représentants de la communauté seront désignés par les administrateur(-trice)s, qui se réuniront à cette fin le 6 juin 2023.

Cette séance de cooptation sera précédée d'une période d'entrevues.

Les membres désignés seront annoncés le 7 juin 2023.

Centre
de services scolaire
des Sommets

Québec



Le Club Optimiste d'Asbestos remet 500 \$ à l'école Masson de Danville



Éliane Hamel, Marie-Pierre Champagne, directrice, Jean Nadeau, membre optimiste, Michaël Durand Breault, Gabriel-Mathieu Lemelin enseignant d'éducation physique et Lily-Anne Couture.
(Crédit photo : Club Optimiste d'Asbestos)

Val-de-Sources - Le Club Optimiste d'Asbestos était de passage à l'école Masson de Danville vendredi dernier, afin de procéder à la remise d'un chèque de 500 \$ pour encourager un projet et l'activité chez les jeunes.

Ainsi, cette somme permettra notamment à l'établissement scolaire primaire d'alléger les frais de dépenses en lien avec le ou les projets retenus.

Or, dans le cas présent, la direction de l'école prévoit intégrer le généreux don du club Optimiste pour aider à payer les coûts d'une sortie de fin d'année au camp de vacances pour enfants, Beauséjour, situé dans la municipalité des Saints-Martyrs-Canadiens.

La remise du chèque à la direction de l'école fut faite par M. Jean Nadeau, membre optimiste bien connu dans la région.

« Il semble s'agir d'un bel endroit (camp) où les élèves du primaire, ont la possibilité de faire du Tae Kwon do, de la danse exercices, ballet classique, P'tits chefs, anglais par le jeu, mini-soccer, danse mix, danses urbaines, minibasket, hockey, cosmos, tennis, tennis de table, ballet-jazz, badminton, cela semble très intéressant pour les jeunes. », de commenter, M. Nadeau.

Dans une note envoyée à l'organisme valsourcien, la directrice de l'école Masson, Mme Marie-Pierre Champagne souligna l'importance du geste des membres du club Optimiste, dans le cadre du volet en santé chez les jeunes.

« Un grand merci au Club Optimiste qui soutient l'école Masson dans son projet de santé globale. Le 500 \$ servira à aider aux frais de transport pour une sortie plein air au camp Beauséjour. »



Recherche de t

Toutes les édit



EMPLOIS



Le « meilleur boss » se trouve à la ferme Leadview de Val-Joli

Ghislain Allard
redaction@actualites-letincelle.com

Val-Joli — En rapport avec la réussite éducative, la ferme Leadview de Val-Joli a été couronnée « meilleur boss » de l'année 2023.

R3USSIR — Éducation Emploi Estrie et le mouvement Employeurs engagés pour la réussite éducative en Estrie ont dévoiler les grands gagnants de la 4e édition du concours Mon boss c'est le meilleur, lancée en février dernier dans le cadre des Journées de la persévérance scolaire en Estrie.

Réalisé en collaboration avec les carrefours jeunesse-emploi de l'Estrie et Entreprendre Sherbrooke, le concours invitait les jeunes qui occupent un emploi pendant leurs études et les stagiaires à mentionner de quelle manière leur patron les appuie dans leur conciliation études-travail et dans leur réussite éducative.

À travers les neuf MRC, 270 jeunes admissibles ont pris part à la démarche. Dans le Val-Saint-François, une quinzaine d'entreprises ont retenu l'attention des responsables du concours.

« Mon boss est comme un ami pour moi, car il m'encourage à faire des activités et à me rapprocher le plus possible de mes rêves. De plus, il reste toujours souriant, même s'il vit une période difficile, et reste motivé pour nous prouver à quel point on peut rester motivé et encore avoir des rêves dans la vie en fournissant des efforts. Finalement il me permet de me pratiquer et il est très patient quand j'essaie d'apprendre quelque chose. Même si je commets des erreurs, il accepte et comprend que j'ai des difficultés. Il me dit que ce n'est pas grave et de pendre le temps dont j'ai besoin », mentionne Lou Beauchemin, 14 ans, étudiant à l'école secondaire du Tournesol et employé de la Ferme Leadview.

Au total, neuf employeurs en Estrie ont été proclamés « employeurs engagés pour la réussite éducative » et grands gagnants du concours Mon boss c'est le meilleur. Dans la MRC du Val-Saint-François, c'est Mathieu Paterson, propriétaire de la Ferme Leadview à Val-Joli, qui a mérité cet honneur.

« Le concours Mon boss c'est le meilleur s'inscrit dans l'une de nos nombreuses stratégies visant à informer et à sensibiliser les jeunes, les parents et les employeurs à l'importance d'une bonne conciliation des études et du travail, mentionne Lisa Champeau, agente de développement en mobilisation des gens d'affaires chez R3USSIR. Les employeurs jouent au rôle majeur dans la persévérance scolaire et la réussite éducative des jeunes, surtout dans le contexte actuel de rareté de main-d'œuvre. »

À la suite de l'annonce du récent projet de loi 19 pour mieux encadrer le travail des enfants, R3USSIR réitère l'importance de sensibiliser les étudiants employés, et leurs employeurs, aux bonnes pratiques en termes de conciliation études-travail.

« Entre autres, les employeurs doivent regarder l'horaire du jeune avant de planifier son travail. Pendant la période d'examen, l'employeur doit s'assurer d'être flexible. »

Au-delà de la flexibilité dans les horaires, des heures de travail adaptées lors de périodes d'examens et des encouragements dans la poursuite des études, les employeurs peuvent poser une multitude de gestes simples pour favoriser la réussite éducative de leurs jeunes employés.

« Le bien-être au travail et l'intérêt que les employeurs portent envers leurs passions et leurs projets d'avenir sont des critères qui reviennent souvent dans les témoignages des jeunes. Les qualités humaines des employeurs, comme l'écoute, la bonne com-

munication, la compréhension, la patience et le respect, sont également grandement

appréciées chez les étudiants employés », poursuit Mme Champeau.



Lou Beauchemin étudiant à l'école secondaire du Tournesol a reçu une carte cadeau de son choix, de Princesse Auto de Sherbrooke d'une valeur de 100\$. Mathieu Paterson propriétaire de la ferme Leadview a reçu un certificat attestant qui est le « Meilleur Boss » de la MRC, accompagné de Kim Therriault agente du mouvement pour les Employeurs Engagés pour la Réussite Éducative dans le Val Saint-François, du Carrefour jeunesse-emploi du comté de Johnson.

Naturellement engagé(e) et dynamique?
Cascades recrute dans la région!

Journalier(ère) de production
+ Horaire stable
+ Progression salariale rapide
+ Programme d'assurances collectives complet

Pour en savoir plus :
Communiquez avec Camille à camille_pelletier@cascades.com
ou scanne le code QR

Respectez votre nature.
choircascades.com



RMM Motorsport inc.

2 POSTES À COMBLER

<p>GÉRANT(E) DE SERVICE / AVISEUR(E) TECHNIQUE</p> <p>PRINCIPALES FONCTIONS :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Accueil des clients et gestion des rendez-vous • Supervision de l'atelier mécanique et des travaux en cours • Autres tâches connexes <p>EXIGENCES :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Autonome et sens de l'organisation • Rigueur et souci du travail bien fait • Aisance avec le client • Expérience de 2 ans à un poste similaire 	<p>MÉCANICIEN(NE) AVEC EXPÉRIENCE</p> <p>PRINCIPALES FONCTIONS :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Diagnostic, réparation et entretien de véhicules récréatifs <p>EXIGENCES :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Minutie, polyvalence, autonomie • 5 ans d'expérience • Permis de conduire motocyclette <p>POUR CES 2 POSTES :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Temps plein • Salaire selon expérience • Assurance collective
--	---

Les candidat(e)s intéressé(e)s doivent faire parvenir leur CV par courriel au : emploi@rmmotorsport.com
En personne au : 22, boul. Arthabaska, Victoriaville (Québec) G6T 0S7

Une 86^e exposition teintée de succès pour le cercle de Fermières de Danville

Richard Lefebvre
rlefebvre.journal@gmail.com

Danville - Les 21 et 22 avril dernier, le cercle de Fermières de Danville tenait pour une 86^e fois, son exposition annuelle de créations artisanes.

Au terme des deux journées d'activités, l'organisme aura vu pas moins de 250 personnes se présenter à la grande salle du centre communautaire Mgr Thibault, pour

venir contempler les quelques 271 items en exposition.

Selon les dires de Mme Sylvie Croteau, responsable des communications et du recrutement pour les Fermières danvilloises, cela fut une très belle fin de semaine pour l'organisme et ses membres, alors que bon nombre de personnes se sont déplacées pour venir à l'exposition durant les journées du vendredi et du samedi, alors que le souper spaghetti qui suivit la fermeture

en après-midi le 22, fut tout aussi couronné d'un succès de participations.

Quant à la traditionnelle soirée bingo, celle-ci n'aura certes pas perdu en popularité avec plus de 80 personnes inscrites.

Mentionnons également la présence vendredi de plusieurs dignitaires, lors de la coupe protocolaire du ruban qui marquait officiellement l'ouverture de l'édition 2023.

Participait donc fièrement à l'événement en

compagnie de la présidente, Mme Agathe Boissonneault et de quelques fermières organisatrices, messieurs les députés Alain Rayes et André Bachand, de même que la mairesse de la ville de Danville, Mme Martine Satre.

C'est donc un bilan plus que positif que dresse le comité organisateur de cette 86^e édition de l'exposition annuelle du cercle de Fermières de Danville.



Alain Rayes, député fédéral de Richmond-Arthabaska, Martine Satre, mairesse de Danville, Agathe Boissonneault, Présidente du cercle de Fermières de Danville et André Bachand, député de Richmond. (Crédit photo : Dominique Samson-Desrochers)



Nicole Proulx, Clothilde April, Agathe Boissonneault (présidente), Johanne Turgeon, Sylvie Croteau et Micheline Blanchet.

Appel de candidatures

Conseil d'administration

Le Centre de services scolaire des Sommets (CSSDS) est à la recherche de trois représentants de la communauté pour siéger à son conseil d'administration.

- Une personne âgée de 18 à 35 ans
- Une personne ayant une expertise en matière de gouvernance, d'éthique, de gestion des risques ou de gestion des ressources humaines
- Une personne issue du milieu communautaire, sportif ou culturel

Pour obtenir le formulaire de mise en candidature et les critères d'éligibilité, visitez le cssds.gouv.qc.ca/conseil-dadministration.

Modalités de mise en candidature

Le formulaire de mise en candidature doit être transmis au plus tard le 14 mai 2023 à 16 h.

Processus de désignation

Les trois membres représentants de la communauté seront désignés par les administrateur(-trice)s, qui se réuniront à cette fin le 6 juin 2023.

Cette séance de cooptation sera précédée d'une période d'entrevues.

Les membres désignés seront annoncés le 7 juin 2023.

Centre
de services scolaire
des Sommets

Québec

